



一小学校だより

令和6年1月9日号
日野市立日野第一小学校
校長 小川 真由美
TEL 042-581-0061



日野市市制施行 60 周年記念



〈創立 150 周年記念 マスコットキャラクター〉
ひのいち すすむ

新たな気持ちで ～本年もどうぞよろしくお祈りします～

校長 小川 真由美



令和6年1月1日に発生した令和6年能登半島地震により、犠牲となられた方々に深く哀悼の意を表するとともに、負傷された方、被災された方、そのご家族及び関係の方々にご心よりお見舞いを申し上げます。被災地域では地震活動が続き不安な日々が続いておりますが、皆さまの安全確保、そして一日も早い復旧・復興を衷心よりお祈り申し上げます。

新しい一年が始まりました。保護者・地域の皆様におかれましては、旧年中は本校の教育活動にご理解、ご協力を賜り、誠にありがとうございました。本年におきましても、子供たちの健やかな成長のため、教職員一丸となって教育活動に邁進してまいります。引き続き、本校の教育活動へのご理解、ご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

さて、中国の古典「戦国策」という書物に、『行百里者半於九十（百里を行く者は、九十を半ばとす）』という言葉があります。「百里の道のりを行く者は、九十里までやって来た時、これでやっとなんか半分やって来た、と考えるべきである」という意味です。この言葉は、「物事は始めの方は易しいけれど、終わりの方は難しいものだ」とか「事を成すには終わりの方が困難である。だから終わりが近づいても気をゆるめずに最後まで努力しなければならない」というたとえです。今日から始まった三学期は3か月足らずの短い学期です。そしてこの学期が終わると現学年の課程を修了し、子供たちは一つ学年が進みます。こうしたことから三学期は大きく飛躍するための準備期間、締めくくりの期間であり、子供たちには毎日を大切に過ごしてほしいと願っています。また、今年度は創立150周年の節目の年として、意欲的に様々なことに取り組み、感謝の気持ちと本校の子供たちのよさを学校の内外に伝えてきました。節目の年だからこそ、きちんと締めくくることが大切だとも思います。

「戦国策」ではこの言葉の後に、『此言末路之難（これ末路の難を言ふ）』と続いています。「何事も最後が大切である」という意味です。子供たちはそれぞれ新年に新たな夢や希望や期待を抱き、登校してきています。気持ちのスイッチを切り替えやすい新年という「節目」を大切にしながら、今年度の「有終の美」を飾れるよう気を緩めることなく、本校教職員も、気持ちを新たに頑張ってお祈りします。今学期も皆様のご支援、ご協力をよろしくお願い申し上げます。

日	曜	学校行事等	時 程	1年生	2年生	3年生	4年生	5年生	6年生
				時間数	時間数	時間数	時間数	時間数	時間数
6	土								
7	日	冬季休業日終							
8	月	成人の日							
9	火	始業式8:30 大掃除2h前半 4時間授業 給食なし SC	B	4	4	4	4	4	4
10	水	安全指導 給食始 6年計測 4時間授業	B	4	4	4	4	4	4
11	木	5年計測	A	5	5	6	6	6	6
12	金	4年計測	A	5	6	6	6	6	6
13	土								
14	日								
15	月	3年計測 委員会⑨ 校内席書会(体育館)	A	5	5	5	5	6	6
16	火	2年計測 4年社会科見学 校内席書会(体育館)	A	5	5	5	6	6	6
17	水	クラブ発表集会(昼放送) 1年計測 さくら計測 ALT SC ICT	B	5	5	5	5	5	5
18	木	たてわり班遊び⑦	A	5	5	6	6	6	6
19	金	クラブ発表集会(昼放送) 避難訓練 校内研究日(授業日・3年) 校内書き初め展始	A	4	4	5	4	4	4
20	土								
21	日								
22	月	全校縄跳び始 クラブ③ クラブ見学(3年) ALT	A	5	5	6	6	6	6
23	火	SC ユニセフ募金	A	5	5	5	6	6	6
24	水	校内研究日(まとめ) ICT	B	5	5	5	5	5	5
25	木		A	5	5	6	6	6	6
26	金	ALT 全校縄跳び終	A	5	6	6	6	6	6
27	土	学校公開 (金曜日時間割:1・2・3校時学校公開) 道徳授業地区公開講座(3校時:道徳授業公開、4校時:講演会) 給食なし 校内書き初め展終	B	4	4	4	4	4	4
28	日								
29	月	振替休業日							
30	火	クラブ④	A	5	5	5	6	6	6
31	水	SC	B	5	5	5	5	5	5

学校公開について

3学期の学校公開を以下の日程で予定しております。お子さんの学習の様子をご覧になってください。詳しいご案内や、授業内容は、後ほど home&school で配信させていただきます。

○1月27日(土)

○8:30~12:10まで

- ・公開授業 1・2校時
- ・道徳授業公開 3校時
- ・道徳授業地区公開講座講演会 4校時

※4校時は、公開授業を行っておりません。体育館で開催する講演会にご参加ください。

道徳授業地区公開講座講演会について

子供たちの豊かな心を育てるための意見交換を通して、学校・家庭・地域社会が一体となった道徳教育の推進をねらいとして、以下の日程と講師で講演会を開催します。是非、ご参加ください。

○1月27日(土)4時間目 体育館

11:35~12:20まで

○講師

本校、都スクールカウンセラー
迎 美保 先生

※内容につきましては、現在PTA家庭教育学級部会と学校で有意義な講演会になるように検討しています。

校内書初め展について

今年も校内書初め展を行います。

○1月19日(金)~27日(土)

○新学期に、1・2年生は各教室で、3~6年生は学年毎に体育館に集まり気持ちを集中して書いた作品を校内に展示します。学校公開の際に書初めもご覧になってください。

※詳細については、後ほど home&school で配信させていただきます。

1月のスクールカウンセラー出勤日

迎 SC・・・1月9日(火)、17日(水)、31日(水)

岡田 SC・・・1月17日(水)

※事前に連絡帳または電話にて予約をお願いします。

電話：042-581-0061(担当 副校長)



上記のQRコードから学校ホームページにアクセスできます。